



JUBILEE OF MERCY  
MERCIFUL LIKE THE FATHER

PONTIFICAL COUNCIL FOR THE PROMOTION OF THE NEW EVANGELIZATION



## Cattedrale Nuestra Señora de la Candelaria

13/12/2015

Mayaguez

Calle Candelaria #67 - Mayaguez - Porto Rico



La primera construcción duró casi tres años. Según los archivos en la ciudad de San Germán, para 1760, la primera iglesia católica de Mayagüez fue construida en madera (1763) en terrenos donados por Don Juan de Aponte y Don Juan de Silva. Los residentes, preocupados y deseosos de cumplir con los preceptos de la Iglesia Católica (oír misa, confesar y comulgar) solicitaron que, durante el periodo de construcción de la nueva iglesia, debido a la consirable distancia desde la Parroquia de San Germán a la de Mayagüez, se nombrara un capellán que habitara en el nuevo pueblo y celebrara la Santa Misa en la Ermita que ya existía en terrenos de Don Esteban Irizarry.

La iglesia parroquial en mampostería se concluyó en 1780. En 1830, bajo la dirección del arquitecto Don Vicente Piera, se comenzó con la planificación y construcción de la nueva iglesia con tres naves y ocho altares la cual se terminó en 1836. Contaba además con dos torres octagonales colocándose en una el reloj público y en la otra el campanario.